

**im Bezirksrat Ricklingen**

An den  
Bezirksbürgermeister  
im Stadtbezirk Ricklingen  
Herrn Andreas Markurth  
o.V.i.A.

über Fachbereich Zentrale Dienste  
Abteilung für  
Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Hannover, den 11.09.13

**Antrag**

gem. § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die nächste Sitzung des Bezirksrates Ricklingen

**Neupositionierung des Tempo-30-Schildes in der Straße In der Rehre**

**Der Bezirksrat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird gebeten, dass erste Tempo-30-Verkehrszeichen zu Beginn der Straße. In der Rehre in Fahrtrichtung Wettbergen so aufzuhängen, dass es für Autofahrer deutlich wahrnehmbar ist und zusätzlich eine entsprechende Fahrtbahnmarkierung aufzubringen

**Begründung:**

Das Verkehrsschild ist deutlich zu hoch und an einer ungünstigen Stelle angebracht. Autofahrer müssen sich an der viel befahrenen Kreuzung Göttinger Chaussee / In der Rehre stark auf den Verkehr konzentrieren. Dabei wird insbesondere von ortsunkundigen Autofahrern das schlecht positionierte Tempo-30-Schild häufig übersehen. Das nächste Tempo-30-Schild befindet sich erst hinter der Str. Auf dem Grethel. Dies führt dazu, dass in dem unteren Abschnitt häufig zu schnell gefahren wird und regeltreue AutofahrerInnen sogar angeblinkt und angehupt werden.

Kim Fitz  
(Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die Grünen)

Dr. Jens Menge  
(SPD-Fraktionsvorsitzender)